

# NEWS

## Peringati Hari Pahlawan Ke-77, Dandim 0735/Surakarta Bersama Forkopimda Ikuti Upacara Bendera Dan Ziarah Nasional

Pardal Riyanto - [SURAKARTA.NEWS.OR.ID](http://SURAKARTA.NEWS.OR.ID)

Nov 10, 2022 - 14:29



SURAKARTA – Dalam rangka memperingati hari Pahlawan yang jatuh pada tanggal 10 November, Kamis(10/11), Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kota Surakarta mengikuti upacara bendera peringatan Hari Pahlawan Ke-77 yang dilaksanakan di di Halaman Balaikota Surakarta Jl. Jend Soedirman No. 2 Kelurahan Kampung Baru Kecamatan Pasar Kliwon.

Upacara yang diikuti pasukan dari unsur TNI, Polri, Pemerintah Kota, Pelajar dan Mahasiswa tersebut, tampil sebagai Inspektur Upacara Kapolresta Surakarta Kombes Pol Iwan Saktiadi, S.IK. MH. M.Si , Komandan Upacara Danramil 03

Serengan Kodim 0735/Surakarta Kapten Inf Narno dan dihadiri oleh Dandim 0735/Surakarta Letkol Inf Devy Kristiono S.E, M.Si beserta segenap Jajaran Forkopimda Koordinator dan Forkopimda Kota Surakarta, serta diikuti 400 orang peserta.

Setelah selesai melaksanakan upacara bendera, rombongan Forkopimda langsung bergerak menuju Taman Makam Pahlawan (TMP) Kusuma Bangsa untuk melaksanakan upacara ziarah dan tabur bunga. Dengan ditandai peletakan karangan bunga oleh Wakil Walikota Surakarta Drs. Teguh Prakosa, M.M yang bertindak sebagai pimpinan ziarah dan diakhiri dengan tabur bunga diatas pusara pahlawan-pahlawan.

Usai acara upacara tersebut, Dandim 0735/Surakarta Letkol Inf Devy Kristiono S.E, M.Si mengatakan bahwa peringatan Hari Pahlawan tersebut adalah untuk merefleksikan diri seluruh elemen sebagai penerus generasi bangsa, serta untuk meneladani apa yang sudah diberikan oleh pahlawan berupa pengorbanannya, dalam rangka mencapai atau merebut kemerdekaan.

“ Peringatan Hari Pahlawan ini adalah, bagaimana kita merefleksikan diri sebagai penerus generasi bangsa dan meneladani apa yang telah diberikan pengorbanan para pahlawan dalam rangka merebut/mencapai kemerdekaan ”, tuturnya.

(Arda 72).